



Estimadas familias:

Les informamos que durante el mes de noviembre se suspenderán los talleres extraescolares debido a que el claustro de profesores estará participando en un curso de formación de centro.

Esta formación es fundamental para mejorar la calidad educativa que ofrecemos y para que el profesorado pueda adquirir nuevas herramientas digitales y recursos pedagógicos que beneficiarán a todos nuestros alumnos/as.

Agradecemos su comprensión y apoyo en este proceso. Les pedimos disculpas por cualquier inconveniente que esto pueda causar y les aseguramos que retomaremos los talleres en diciembre con la misma dedicación y entusiasmo de siempre.

Quedamos a su disposición para cualquier consulta adicional.

Atentamente,

El equipo directivo.